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            Willkommen  Welcome Christoph Kraneburg Architekturfotografie Köln Frankfurt architectural photography Cologne Frankfurt


 

Als professioneller Architekturfotograf mit zwei Standorten in Köln und Raum Frankfurt bin ich seit 2000 international tätig für Architekten, Immobilienentwickler, Unternehmen, Verlage und städtische Behörden. Bei meiner Arbeit schaue ich sowohl aus der Perspektive des Architekten, als auch aus der des Fotografen. Ich berate und unterstütze in Planung und Umsetzung sowie auch in der Verbreitung und besseren Wahrnehmung der dokumentierten Projekte.

Meine Tätigkeit umfasst die Immobilienfotografie  Gewerbefotografie  Industriefotografie  Messefotografie  Ausstellungsfotografie  Reportagefotografie sowie die baubegleitende Fotografie (Baudokumentation). Für Drohnenfotos / Lufbilder kommt zudem eine Kamera Drohne zum Einsatz

In meiner eigenen künstlerischen Fotografie bearbeite ich Fotoarbeiten digital zum Teil bis zur Grafik und realisiere im eigenen Schwarz-Weiß Labor Foto-Unikate auf Barytpapier und Fotogramme.


As a professional architectural photographer located in Cologne and close to Frankfurt I operate international for Architects, companies, publishers and municipal authorities. During my work I take the perspective of the architect as well as the perspective of the photographer. I advice you in planing and transfer as well as in dispersion and better perception of your projects.


My work includes immobile photography  business an industrial photography  fair and expostion photography  coverage photography as well as site attendant photography. For arial fotos I also work with a drone.

In the own artistic photography I edit works digital till to graphic art and I realize in my black and white photographic laboratory uniques on barytpaper and photograms
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